

While we, as researchers and language teacher educators at the Second Language Research Institute of Canada, continue to seek understanding regarding the proposed plan for FSL in NB and support initiatives to enhance FSL learning for all, we want to reiterate our concerns about the elimination of the total French immersion option and about the timeline for the new program implementation (as per our open letter <https://www.unb.ca/second-language/assets/documents/fsl-open-letter.pdf>).

Bien que nous, en tant que chercheurs et éducateurs d'enseignants de langues à l'Institut de recherche en langues secondes du Canada, continuions à chercher à comprendre le plan proposé pour le FLS au N.-B. et à soutenir les initiatives visant à améliorer l'apprentissage du FLS pour tous, nous voulons réitérer nos préoccupations concernant l'élimination de l'option d'immersion totale en français et l'échéancier de la mise en œuvre du nouveau programme (selon notre lettre ouverte <https://www.unb.ca/second-language/assets/documents/lettre-ouverte-version-francaise-7-nov.pdf> )